

ほっとめいほく



令和5年6月21日

ほっとニュース1 体育委員会のキャンペーンを行いました

4月24日（月）から28日（金）までの一週間、体育委員会が「めざせ！！新記録！！50m走キャンペーン」を行いました。体力・運動能力調査でどの学年でも実施される50m走の記録を縮められるようにしたり、日頃から運動に親しもうとする気持ちをもったりできるように行いました。期間中は、参加希望の児童が行列をつくるほど、たくさんの参加者が集まりました。児童は計測したタイムを教えられると、自分の記録の伸びに一喜一憂する姿が見られました。



ほっとニュース2 音と絵本の読み聞かせを行いました

5月1日（月）に4年生～6年生、2日（火）に1年生～3年生、あすなろ・ひまわり学級の児童を対象に「音と絵本のお話会」の方を招き、音と絵本の読み聞かせを行いました。

当日は、「かたあしだちょうのエルフ」や「100万回いきたねこ」、「注文の多い料理店」などを聴かせていただきました。子どもたちは、聴こえてくる音楽に体を揺らしながら読み聞かせを聴き、本の世界を楽しんでいました。



ほっとニュース3 遠足に行きました！

5月12日（金）に、1・2年生は辻町公園、3・4年生は志賀公園、5・6年生は名城公園、あすなろ・ひまわり学級は稚児宮公園へ行きました。

当日は天気がよく、過ごしやすい一日となりました。児童は、公園にある草花を友達と楽しそうに観察したり元気よく広場を走り回って遊んだりする姿が見られ、友達との仲をより一層、深めました。



ほっとニュース4 交通安全教室を行いました

5月17日(水)に、2～6年生、あすなる・ひまわり学級の児童を対象に、交通安全教室を行いました。

2年生、あすなる・ひまわり学級は、学校周辺の道路にて歩行訓練をしたり、3～6年生は、公道の歩き方や自転車の乗り方の決まりについて、体育館で交通指導員の方からお話を聞いたりしました。自転車に乗車しているときも、標識をよく見て指示に従うことや通行してもよい部分を走行することを教えていただきました。



ほっとニュース5 環境クリーンデーを行いました！

6月19日(月)1時限目に校内の草抜きを行いました。熱中症予防のため、気温があまり上がらず過ごしやすい1時間目に行いました。学級ごとに担当場所に分かれて、運動場周辺の雑草を抜きました。

通路脇やベンチ下など、日頃あまり手が行き届いていない場所にも目を向け、隅々まできれいに掃除することができました。



ほっとニュース6 教育相談・読書週間を行いました

6月12日(月)から16日(金)までの期間に、教育相談・読書週間を行いました。期間中は、担任が児童一人一人から学校生活等について話を聞き、今後の学校生活がより有意義になるように助言する時間を設けました。また、他の児童が相談している待ち時間を活用し、読書に親しむことを目的として読書週間も実施しました。

お子様が学校生活のことで困ったり悩んだりしているようでしたら、教育相談週間でなくても、いつでも相談できます。ご家庭でも、お子様が学校のことで困っているような姿を見られましたら、「担任の先生に相談してみたら」と声を掛けていただくと幸いです。

◇◇◇ 忘れ物をなくすために ◇◇◇

最近、児童の忘れ物を学校に届けてくださる保護者の方が多く見られます。お忙しい中、忘れ物を届けてくださることはありがたいですが、忘れ物をなくすことは、児童本人の課題です。忘れて困る経験をするには、貴重な勉強の機会です。本人の自立心を養うためにも、手を出し過ぎないことも教育の一つかと考えます。本人の力で、忘れ物が少しずつでも減らせるようにしていけるとよいと思います。ご家庭でも、忘れ物について話し合っていたかとともに、児童が自宅を出発する前に、忘れ物がないか、ひと声掛けていただければと思います。